



# ○新都田文化祭

文化祭前日は豪雨でしたが、当日の11月3日（日）は快晴で、例年と同様にサーラ音楽ホール多目的室を使用して新都田文化祭を開催することができました。午前中には地域で活動する団体の演奏や歌声が披露されました。

また同会場では地域住民や小中学校の絵画等の作品展示も行いました。

音楽ホールでは、午後から都田中学校や都田ジャズオーケストラ等新都田にゆかりのある団体が演奏を披露しました。



展示部門



演芸部門

会長挨拶



開会宣言

ホール演奏



# ○フルーツパーク秋の散策

昨年同様に10月27日（日）にフルーツパーク時之栖において散策イベントを実施しました。当日は衆議院選挙と重なり、また天候も曇りと優れない中、約400名の参加がありました。

入場口付近では軽トラ市が開かれ地場野菜などの販売が行われ、地元消防団の消防車の展示試乗もあり、来場者のそれぞれが楽しんだことと思います。



## ◎秋の交通安全街頭広報について

毎年実施している秋の交通安全街頭広報を9月20日（金）に、都田総合公園交差点において、自治会関係者、交通安全関係者等の協力により実施しました。

思いやり運転を  
子どもと高齢者に



## ◎花火の打ち上げについて



今年度の新都田フェスティバルは、8月24日（土）の夕方から実施しましたが、あいにく午後7時頃から降雨となり、次第に雷も多く発生してきたため、当日の最後に予定していた花火の打ち上げを延期としていました。

準備の都合もあり、10月19日(土)に打ち上げを行いました。当日は朝から曇天で、降雨の心配もありましたが午後7時から打ち上げを開始し、無事終了することができました。



## ◎公園清掃

令和6年度の公園清掃は、10月をもって終了しました。

暑い中、早朝よりご協力をいただきありがとうございました。



令和6年度参加者数	春	夏	秋	合計
香公園(2丁目)	36	45	78	159
虹公園(3丁目)	28	53	40	121
風公園(5丁目)	27	23	25	75
夢公園(5丁目)	76	42	43	161
合計	167	163	186	516

## ◎丁目交流会の開催

新型コロナウイルス感染症のためしばらくの間中止していた各丁目ごとの住民交流会を10月から11月にかけて、新都田コミュニティホールにおいて実施しました。

2丁目は 41人程度、  
3丁目は 22人程度、  
5丁目は 60人程度  
の参加がありました。



2丁目交流会の様子



各戸配布